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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年６月3日（第2072回） VOL.47  No.37

今後の
例会予定

・６月10日(月) 卓話 備前福岡案内ガイド協会 会長 大倉秀千代さん

・６月17日(月) クラブ協議会「次年度運営方針及び予算」※例会は30分で終了

・６月24日(月) 怡土順治会長・泥谷高博幹事 退任挨拶

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

「 黒味岳から遠くに宮之浦岳を望む 」

ロータリー親睦活動月間

クラブ協議会

「今年度 委員会活動実績報告」

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博

昨年秋に3泊4日で屋久島に行きました。初日は白谷白雲狭、2日目は縄文杉を見て3日目は宮之浦岳

(九州最高峰1936m)登山です。写真は黒味岳(九州6番目1831m)からの展望です。遠くに宮之浦岳

が見えています。屋久島の年間降水量は8000mmと云われていますが、好天に恵まれた登山でした。

宮之浦岳からパノラマを堪能し雲海も素晴らしかったです。 後藤和雄(衛星)



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 40名 出席会員 42名

ビジター他 1名 修　　正 2名

合　　計 41名 免　　除 0名

出　席　率 75.47% 修正後出席率 83.02%

前回例会 ５月20日 前々回例会 ５月20日

前週例会の記録(５月27日)

・四つのテスト ・手に手つないで

怡土 順治会長

清成 留美 ソング副委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

先週は3クラブ合同夜間例会を行いました。ご参

加の皆様、楽しんでいただけましたでしょうか。

出席者が100人近くなると賑やかでしたね。クラ

ブの設立の経緯は福岡城東ロータリークラブの樋

口さんにお話しいただき、また当クラブからは西

さんに原稿を準備いただきました。西さん、あり

がとうございました。福岡イブニングロータリー

クラブの設立経緯もイブニングの会長を通じてお

話しいただけるよう打診はしていたのですが、イ

ブニングの波多野さんも高齢でお話しするのが難

しく、資料だけの準備となりました。参加した方

からは、初めて設立の経緯を聞く事ができて嬉し

かった、とお声をいただきました。出し物ですが、

当初は予定になかった福岡城東ロータリークラブ

の能楽師である鷹尾さんによる能をご披露いただ

きました。やはり声がいいですよね。また、福岡

イブニングロータリークラブの田中さんにはプレ

スリーのCan't help falling in love、パティ･ペー

ジのTennessee Waltz、フランク･シナトラの

My Wayをご披露いただきました。特に、私はMy 

Wayが好きなので目を閉じてじっくり堪能させて

いただきました。今回司会をしていただいたのは、

-来訪者内訳-

福岡南RC1名 計 1名

いただきました。今回司会をしていただいたのは、

当クラブの内田さん、福岡イブニングの力徳さん

でした。力徳さんは西鉄グランドホテルに長くお

勤めだったという事で、料理や飲み物の交渉をし

ていただいたとの事です。例会中の集合写真を含

め、スナップショットもたくさん撮影していただ

いていたと思いますが、こちらもイブニングロー

タリークラブの次期会長である梅田さんとそのス

タッフの方が撮影してくださいました。本当に多

くのロータリアンの方達の協力があって実施する

ことができました。本当にありがとうございまし

た。次年度以降も続けていければと思います。次

年度会長の泥谷さん、次年度親睦委員長の内田さ

んよろしくお願いいたします。この流れですと音

楽の出し物は当クラブが担当することになりそう

です。当クラブには音楽に造詣が深いメンバーが

たくさんいますので、心当たりのある方はご協力

よろしくお願いいたします。

さて、昨日と一昨日はRYLAセミナーがグローバ

ルアリーナにて行われました。私は土曜日に参加

させていただきました。今回のテーマは「いきい

きと健やかに働くために」。２日間団体行動をす

ることで相互理解や気づきを学ぶ研修です。私が

参加した土曜日はグループワークがありました。

「マシュマロチャレンジ」というものです。聞い

たことはありますでしょうか？用意するものは乾

燥パスタ20本、マスキングテープ90㎝、マシュ

マロ1つ。制限時間は1時間。自立可能でできる

だけ高いタワーを立てる事。タワーの上にマシュ

マロを置く事(パスタに刺してもOK)。5人1チー

ムです。皆様も考えてみてください。どうやった

ら高くできるでしょうか。チームで話し合いなが

ら作った結果、我々のチームは47㎝。優勝は81

㎝。過去最高は90㎝超え。作ったのは保育園の

生徒だそうです。ぜひ皆様も職場やご家庭でやっ

てみてください。案外盛り上がります。

いよいよ私の年度も残すところあと1か月となっ

てきました。来週の6月3日(月)は今年度の委員長

の皆様より活動実績を発表していただきます。活

動実績報告の提出は本日までとなっております。

また、次年度委員長の運営方針の提出も来週6月

3日(月)までとなっております。現委員長の皆様

そして新委員長の皆様よろしくお願いいたします。

本日の会長の時間はここまでにしたいと思います。


